



Síntesis de medios

13 de agosto de 2023

Primeras Planas

Armó el Ejército a narco en Iguala
Evitan lidiar con cárteles mexicanos
Campesinos se hacen viejos... y no hay relevo
Aguascalientes se une al boicot a los libros de texto
El INE da extra de 3 mil 304 mdp a partidos
Combate al delito

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Avanzan 25% planes de operación policial

En materia de prevención del delito, la **SSC** reportó un avance de 25% de los 4,638,579 operativos, planes y programas de operación policial, solicitudes ciudadanas y atenciones de auxilio a la población. La dependencia también presentó un avance de 40% de las 99,327 solicitudes programadas para el presente ejercicio fiscal para atender conductas antisociales de las cuales se generan productos de inteligencia en investigaciones de campo y gabinete, orientaciones a la ciudadanía de incidentes cibernéticos, asesorías en caso de secuestro y extorsión, atenciones psicológicas a víctimas del delito, así como investigaciones de inteligencia criminal. [La Prensa](#)

Caen por narcomenudeo

Dos presuntos narcomenudeistas fueron detenidos por policías de inteligencia de la **SSC**, en la esquina de Bonanza y Estaño, colonia Felipe Ángeles, alcaldía Venustiano Carranza. Las investigaciones de la policía señalan que la venta de droga la realizaban en calles de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Arrancan operativos en centros nocturnos

Tras el fallecimiento del empresario Iñigo Arenas, se verifican actividades en antros, taxis libres y de aplicación digital, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama. Asimismo, Francisco Javier Moreno Montaña, subsecretario de Control de Tránsito de la **SSC**, confirmó que, a través de estos operativos, fueron remitidos 14 vehículos particulares al corralón y 14 detenidos por el programa de Alcoholemia. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#)

Muere arrollado por el Metrobús

Un joven murió al ser arrollado por una unidad del Metrobús de la Línea 7 en Calzada de los Misterios y Garrido, en la colonia Tepeyac Insurgentes de la alcaldía Gustavo A. Madero. Los elementos de la **SSC** fueron los primeros en arribar al lugar del accidente, donde la unidad del Metrobús impactó de frente al hombre. El chofer de la unidad del Metrobús fue llevado al Ministerio Público donde rindió su declaración. [El Universal](#)



Síntesis de medios

13 de agosto de 2023

Policiaco

Final trágico

Vecinos solicitaron los servicios de emergencia debido al olor fétido que percibían al interior de una vivienda y el personal encontró el cadáver de un hombre, los hechos ocurrieron en la calle Cerrada de Chilpancingo, colonia Roma Sur, alcaldía Cuauhtémoc. [El Gráfico](#)

Ponen su auto para cazarlo

Un hombre fue asesinado de seis balazos en el exterior de su domicilio, después de que le avisaron que el medallón de su auto estaba roto, los hechos ocurrieron en la esquina de las calles Heriberto y Capulines, colonia Palmitilla, alcaldía Gustavo A. Madero. Los responsables se dieron a la fuga. [El Gráfico](#)

Justicia

Muere mujer que fue herida de bala en AICM

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la capital anunció que, a raíz de las denuncias en contra de dos oficiales provenientes del municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, por las agresiones con arma de fuego en contra de dos mujeres y un hombre en las inmediaciones del AICM, el pasado 11 de agosto fueron puestos a disposición de un juez por el delito de tentativa de homicidio calificado. Gabriela, mujer que recibió los impactos de bala por parte de dos policías de Nezahualcóyotl, perdió la vida, así lo dio a conocer su padre. [Uno más Uno](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Coordinación ayudó a detener a feminicida: Rubalcava

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, anunció que gracias al trabajo coordinado con la Fiscalía capitalina se logró la detención de José Luis "N", responsable del feminicidio de Rosa Gloria. En un video en redes sociales, Rubalcava detalló que el detenido recogió a Rosita en el centro comercial Santa Fe. "Esta persona, gracias a las investigaciones, a la buena coordinación entre dependencias, está hoy detenida y ya ingresada en el Reclusorio Oriente". [Excélsior](#)

Persiguen a banda que asalta adultas mayores

La Fiscalía General de Justicia trabaja para dismantelar a una banda dedicada a asaltar a adultas mayores, que se presume opera en sectores de clase media alta de la ciudad. De momento se ha encontrado que han participado en al menos 30 atracos, donde sus principales víctimas son adultas mayores a quienes previamente siguen y seleccionan para luego vaciar sus tarjetas bancarias, robarles joyas; ejercen, incluso, el secuestro exprés. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Avanzan 25% planes de operación policial

